

HNA v. 4.12.13

An Ahne, Espe und Fulda



Violinkonzert als Dankeschön an Spender

Anlässlich des Traditionskonzertes des Kammerorchesters am 1. Advent in der katholischen Kirche „Heilig Geist“ in Vellmar bedankte sich die Schule für Musik und Tanz - Chroma für zahlreiche Instrumente im Gesamtwert von 9000 Euro, die gespendet wur-

den und nun Schülern zur Verfügung gestellt werden, die keine eigenen besitzen. So wurde beispielsweise aus Toto Lotto-Mitteln des Hessischen Ministeriums für Wissenschaft und Kunst eine wertvolle Dreiviertel-Geige für Kinder angeschafft, die auch fortgeschritte-

nen Schülern das Spiel auf einem Meisterinstrument ermöglicht. Dieses Instrument wurde gleichsam als Dankeschön an alle Spender von Lasse Becker (10/Foto) mit einem Violinkonzert von Vivaldi unter Begleitung des Orchesters vorgestellt. Weitere hervorragenden

de Instrumente erhielt Chroma von Waltraud von Schawen-Scheffler durch Vermittlung des Geigenbauermeisters Roland Erichson, von der „Johann und Maria Herr-Stiftung“ sowie der Familie Kählert aus Vellmar und Kurt Brase. (mic)

Foto: privat/nh